

Cimafunk fait danser les gens au Central Park de New York



La Havane, 26 août, (RHC).- Cimafunk, un chanteur cubain très populaire chez nous, a présenté ce dimanche au Central Park, de New York, son premier CD, Terapia, Thérapie.

Il a également donné un avant-goût de son prochain disque pour s'amuser, a-t-il dit, et pour voir ce qui plaît aux gens.

«De même qu'à Cuba, ici ou dans n'importe quel autre pays, j'aime voir comment les gens réagissent aux chansons pour savoir si je vais bien » a déclaré le chanteur cubain au correspondant de Prensa Latina à New York.

Un chanteur cubain à succès. En janvier dernier, la revue étasunienne de spectacles, Billboard, a recommandé d'écouter Cimafunk, cette année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/200038-cimafunk-fait-danser-les-gens-au-central-park-de-new-york>



Radio Habana Cuba